

Presseinformation

Barockes Sommerfest

„Mut zur Größe“ nennt sich eine neue aufwändige Kultur-"Universum" - Dokumentation, diesmal über Schloss Hof, Prinz Eugen und das barocke Österreich.

Rudolf „Purzl“ Klingohrs Interspot Film produziert diesen Film derzeit als filmisches Feuilleton, in dem **Karl Hohenlohe** als Präsentator fungiert und dabei ebenso spannenden Einblicke in die wechselvolle Geschichte des zur Erlebniswelt mutierten Savoyer-Schlusses, wie in die Welt des Österreichischen Barock gibt. Als szenischer Schlusspunkt des Films ist ein glanzvolles Barockfest am 23. Juli 2005 im kaiserlichen Festschloss geplant, zu dem die Filmemacher rund 200 Freunde als „Statisten“ zum Partymachen geladen haben. Dem Anlass entsprechend eingekleidet von **Lambert Hofer** geben sich bei Barockmusik, barockem Mahl und barockem Feuerwerk eine Hundertschaft von Promis von **Marika Lichter** bis **Helmut Pechlaner** barocker Lebenslust hin. Fehlt nur das Kaiserwetter.

Facts:

Barockfest im Schloss Hof
23. Juli 2005 um 19.00 Uhr
2294 Schlosshof 1

Bildmaterial zum honorarfreien Abdruck bei redaktionellen Verwendung steht zum Download unter <http://backstage.leisurecommunication.at/interspot> zur Verfügung.

Wir ersuchen um Akkreditierung unter
<http://www.leisurecommunication.at/anmeldung>

Rückfragehinweis:

leisure communication group

Wolfgang Lamprecht

Tel.: (+43/676) 844862 200

Email: lamprecht@leisurecommunication.at